

Info zum Wassermanagement

Wie wir bereits in unserer Mitgliederzeitung angekündigt haben, hat sich unser zweiter Vorsitzender, Herr Olaf Schenk, sowie Herr Christopher Förster am 1. September 2023 mit der Staatssekretärin Frau Britta Behrend im Grundwasser geplagten Rudower Blumenviertel getroffen. Im Fokus standen dabei vom Grundwasser vernässte Keller von Anwohnern und auch die Besichtigung der einzigen dezentralen Pumpenanlage eines Anwohners. Wie Herr Schenk weiter berichtete klagte der Besitzer dieser dezentralen Pumpenanlage über unzumutbare Folgekosten und dass er vom Senat allein gelassen wird. Frau Behrend hatte ein offenes Ohr und versprach schnellstmögliche Abhilfe zu schaffen. Frau Behrend gab die Zusage, dass ihre Verwaltung unter der Führung von Frau Senatorin Manja Schreiner der Senatsverwaltung für Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt nach verträglichen und rechtssicheren Lösungen für das Grundwasserproblem suchen wird. Herr Olaf Schenk machte die Ankündigung, dass noch im Oktober weitere Gespräche mit der zuständigen Senatsverwaltung stattfinden werden.

Unser nächster Infoabend zum Wassermanagement findet am 28. November 2023 um 18:30 Uhr im EGR Vereinshaus statt. Wir sind gespannt auf Neuigkeiten.

Michael Silbiger / Beisitzer im EGR
